



Pièces                    **6 Pièces**  
Superficie              **126 m<sup>2</sup>**  
Référence              **86384706**  
Prix                      **795 000 €**

# Montreuil

## Maison à vendre (93100)

Au cœur du quartier Villiers Barbusse, à 7 min du métro Mairie de Montreuil, charmante maison à fort potentiel, d'une superficie de 127m<sup>2</sup> à rénover. Elevée sur deux niveaux, elle se compose: Au rez-de-chaussée, d'une cuisine fermée, d'une salle à manger, d'un séjour donnant sur une terrasse et d'un toilette. Au 1er étage se trouvent, trois chambres et une salle de douche avec toilettes. Un grand espace extérieur pouvant être aménagé en jardin et un sous-sol complètent le lot. Ecoles et commerces à proximité. Contact : Florian BOU 0762672242 Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé ...

*In the heart of the Villiers Barbusse area, 7 mins from Mairie de Montreuil metro station, this charming house has incredible potential, offering 127m<sup>2</sup> (1,367 sq ft) of space to renovate. The two floors are laid out as follows: On the ground floor, a separate kitchen, a dining room, a living room opening onto a terrace, and a toilet. The 1st floor has three bedrooms and a shower room with toilet. A large outdoor space can be fitted out as a garden, in addition to the basement level. Schools and shops nearby. Contact: Florian Bou +33 (0)7 62 67 22 42 Fees payable by the seller - Estimated amount of ...*

## BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

